
 

INTENDENTE CLAUDIO RADONICH: “AQUÍ VAMOS A HACER GESTIÓN HASTA EL ÚLTIMO DÍA” 

 

Punta Arenas, 12 de septiembre de 2013.‐ Ante el gabinete  regional en pleno y acompañado de  la máxima 

autoridad  saliente, Mauricio  Peña  y  Lillo,  asumió  la mañana de  este miércoles  11 de  septiembre,  el nuevo 

intendente  regional, Claudio Radonich  Jiménez. En sus primeras declaraciones, el  jefe del Gobierno Regional 

aseguró  que  “vamos  a  hacer  gestión  hasta  el  último  día,  haciendo  un  importante  despliegue  con  nuestros 

gobernadores y todo el gabinete que ha manifestado nuevamente su disposición a poder  ‘sacarnos  la mugre’ 

durante los seis meses que nos quedan de Gobierno”. 

De esta forma, el intendente Radonich se presentó por primera vez frente a su equipo de Gobierno, al mismo 

tiempo que, entre  aplausos,  entregó palabras de agradecimiento hacia  la  figura de Mauricio Peña  y  Lillo  al 

mando  de  la  gestión  regional  durante  el  último  año:  “Ha  tenido  la  generosidad  de  explicarme  en  detalle 

muchos  temas  importantes y, en ese  sentido, vamos a  tener un vínculo  significativo, ya que muchos de  los 

temas que voy a continuar fueron obras de su gestión”, manifestó. 

En la oportunidad, Radonich destacó las ambiciosas carteras de proyectos que quedan por concretar y aquellas 

iniciativas y programas emblemáticos del Gobierno del Presidente Sebastián Piñera que están en ejecución y 

que han ayudado a un buen desempeño económico de nuestra región. En ese sentido remarcó que “durante 

las próximas semanas vamos a cerrar el último campamento de vivienda en Magallanes; algo histórico, vamos a 

inaugurar este gran monumento chilote, que hace años que no se hace un monumento de esta envergadura en 



Chile y vamos a estar dando  los pasos precisos de  las primeras piedras de  los tres hospitales, que espero sea 

durante diciembre”. 

Para lograr este objetivo, el intendente Radonich afirmó querer poner un sello de trabajo donde “las horas se 

multipliquen” con una  labor en terreno a  lo  largo de  las 10 comunas de Magallanes, pues aseveró que era el 

requisito para que “nuestra gestión termine de manera brillante el 10 de marzo del 2014”. 

Respecto del conflicto de Zona Franca, refirió que se trataba de un tema jurídico y de alta complejidad que se 

va a resolver “porque nadie está sobre la ley ni bajo la ley”. De este modo es que fue tajante al plantear que 

“se va a tomar una decisión que será compleja y a lo mejor algunos no van a quedar conformes, pero aquí hay 

una  ley, hay un contrato, hay una  licitación que  finalmente tiene que prevalecer  independiente de cualquier 

valoración personal que se tiene, y en ese tema no me pierdo”. 

Con  relación  a  la  temática  electoral  fue  categórico  y  afirmó  que  la  Intendencia  y  el  Gobierno  Regional 

mantendrán  un  rol  neutro  e  informativo  en  época  de  campañas,  resguardando  que  cada  una  de  ellas  se 

desarrolle  con  igualdad  y  en  el marco de  las  leyes.  Es por  ello que  convidará  a  los  candidatos,  este  fin de 

semana, a una reunión en la que pueda dar a conocer en detalle la Ley de Propaganda Electoral y el papel del 

Gobierno en estos comicios. 

Consultado por el proyecto para el aeropuerto de Puerto Natales, dijo que “aunque no hay ninguna decisión 

tomada  hasta  ahora”,  la  iniciativa  se  estaba  evaluando,  y  que,  al  respecto,  “he  transmitido  la  necesidad 

imperiosa de contar con ese aeropuerto”.  

La primera autoridad tuvo palabras finalmente para recordar  los 40 años del golpe militar. “Como intendente 

tengo  la  convicción  de  que  hay  temas  que  no  se  pueden  volver  a  repetir  y  que  hubo  responsabilidades 

compartidas,  las violaciones a  los derechos humanos son  inaceptables, pero eso no puede condicionar  lo que 

queremos de Chile estos próximos 40 años”, concluyó. 

 

 

 

 


